



# Deshojando el Cempaxuchil

Susana Fernández Ordóñez

Columna: **Jueves 3 de junio de 2010**

- Ahora que van a hacer la Plaza del Bicentenario, ojalá antes amplíen el camellón que ha sido causa de docenas de accidentes....
- Como que ya hay que poner orden entre quienes quieren ser candidatos del tricolor, se la pasan secuestrando funcionarios
- Detuvieron a Gregorio por lavado de dinero
- Cumplió años Tulio Hernández, el exgobernador más querido ¡Felicidades!

Cuando comenzamos a ver la cantidad de tierra que sacaron de lo que va a ser la Plaza del Bicentenario, cuando comenzamos a observar las gigantescas maquinarias colocando colosales columnas metálicas que van a conformar el cuerpo del proyecto, cuando al fin los de SESA se cambiaron y los trabajadores pudieron proceder al emparejamiento total de la plaza, nos dio gusto, ya que pensamos que con esta plaza y la que Slim está haciendo cerca del cuartel de los bomberos, al fin los jóvenes de Tlaxcala tendrán lugares donde ir a entretenerse, y los mayores podrán, en el caso de la plaza el Gran Patio, ir de compras o a distraerse; todo esta bien, pero le recomendamos al responsable del proyecto que se planee un gran camellón y que la Avenida Juárez se haga de doble sentido, ya que ese bodrio de “mini glorieta” ha ocasionado innumerables accidentes, así que señores, ¡por favor!, hagan un súper camellón y amplíen esa calle, ya que está saliendo más caro el caldo que las albóndigas con las frecuentes reparaciones de la barda y rejas del ITC.



Beatriz Paredes sonó muy segura de sí misma y de su partido en la toma de protesta de Gamboa Patrón como dirigente nacional de la CNOP, uno de los pilares más fuertes que sostienen al tricolor; BPR dijo que van a ganar las doce gubernaturas, suponemos que los priístas están confiados especialmente en aquellas entidades donde son gobierno. El PRI sin lugar a dudas ha capitalizado los errores de los gobiernos de alternancia y está apostando a que la gente piense que “más vale viejo por conocido que nuevo por conocer”, eso, aunado a la perversión que se ha hecho de la política, donde se está privilegiando la compra de voluntades sobre las propuestas realizables, va a poner la cosa difícil, en doce entidades del país, por lo pronto en Tlaxcala, los candidatos tricolores a diputados, presidentes municipales y de comunidad, “de todo hacen panchos”, no hay disciplina y sus berrinchitos a nadie benefician, ya que si no les gusta el candidato secuestran al presidente del partido, y si no lo encuentran se llevan al secretario, por lo que sabemos ya llevan cuatro secuestros. Entendemos que son momentos difíciles, de campañas que tendrán que ser muy intensas por la cortedad del tiempo que tienen para realizarlas, por ello mismo, los candidatos deben ser populares en el área que pretenden representar, ya que desconocidos, iletrados y violentos no garantizan mucho para la gobernabilidad de sus comunidades y municipios, y tampoco son garantía de nada para las diputaciones, ya que están poniendo candidatos totalmente impopulares, que pueden ser la causa de problemas más graves. Algunos secuestros han sido porque no les gustó quien quedó en la planilla de síndico o de primer

regidor, por eso se debe hacer como primer requisito que todos los aspirantes sepan leer y escribir, que conozcan al dedillo su municipio, su distrito y su estado y que se enteren para qué sirve el puesto que pretenden ocupar, porque oímos a candidatos a diputados prometiendo cosas que para nada están dentro de sus facultades y no digo de los presidentes municipales, éstos prometen más que los candidatos al gobierno, eso sólo quiere decir que desconocen el límite de sus funciones y sus presupuestos. ¡Mucho ojo señores!



Nos encantó la nota de María Félix Matlalcuatzi, que dice: “El dirigente de la Sección 31 del SNTE, José Carmen Corona Pérez, se pronunció a favor de que la Secretaría de Educación Pública aplique los descuentos correspondientes al salario de los maestros que suspendieron clases fuera de los días que establece el calendario respectivo.” “Quiero decirles que no fueron muchos los casos, hubo alguna persona que ostentándose con un cargo administrativo o sindical se atrevió a dar una indicación de suspender y yo no tengo otro tipo de apoyo o petición de este tipo. Que cada quien haga lo que le corresponde, la SEP va aplicar la sanción y el sindicato lo hará de acuerdo a la norma y el reglamento que nos rige”. Contrario al encubrimiento que, por lo regular, ofrece el gremio a los docentes faltistas, el líder resaltó que se deben respetar los 200 días del ciclo escolar. “Firmaremos por el respeto de los doscientos días, los maestros siempre somos criticados por el mega puente que ustedes llaman y ya ha sido explicado y hasta en los convivios que se tienen ahí debemos de ajustarnos a los días que ya mencioné”. El dirigente aseguró que de los más de 16 mil docentes que representa, fue mínimo el porcentaje que suspendió clases fuera de los puentes autorizados durante los últimos días de abril y los primeros de mayo, aunque no especificó una cantidad. A pesar de las críticas hacia los docentes, pidió a los agremiados revalorar su papel en la sociedad para que ésta les pueda reconocer su labor en el proceso de enseñanza-aprendizaje. Felicidades al líder sindical.



De dulce, de chile y de manteca: El sábado pasado en conocido restaurante de la ciudad capital un grupo de amigos y antiguos colaboradores celebró el 72 aniversario de THG, estuvo genial, hubo anécdotas y recuerdos, pero sobre todo respeto, al líder y al amigo, abundaron los discursos y los brindis como es tradicional en nuestro estado ¡Felicidades! y ojalá tengamos a Tulio por muchos años más...Alex Lora el senecto rockero culpa a Dios del accidente que ocasionó su hija -quien manejaba en estado de ebriedad y costó la vida de un hombre y cuantiosos daños materiales- y la encomienda a la virgencita de Guadalupe ¿no es perversión de lo religioso? ...que en Veracruz son 16 mil los que van por las distintas candidaturas ¡válgame Dios! ...Que Ángel Luciano Santacruz, presidente del partido PP de nuevo cuño, quiere 10 municipios para su partido ¿de cuál fumaría? ...Carlos Rojas, el nuevo delegado del PRI, sustituye a Michel, quien se veía bastante tibio ¿todavía estará a tiempo Ubaldo para contender por un puesto de elección popular?, ¡porque ya debe estar cansado de tanto secuestro ¡van dos! ...En el juzgado municipal de Cuautlancingo, estado de Puebla, fue dictado auto de formal prisión en contra de Miguel Olivares Sarabia, candidato a diputado local de la coalición Por el Progreso de Tlaxcala, debido a que existen elementos suficientes para comprobar su responsabilidad en el delito de despojo. Dentro del proceso 18/2010 el juez Edmundo Tlacomulco Cuazitl determinó que existen los elementos para determinar que Olivares Sarabia intentó apropiarse de un terreno ubicado en el Fraccionamiento de San Salvador Tepexco o colonia El Conde, en los límites entre Puebla y el estado de Tlaxcala. ... Y como ven que detuvieron a Gregorio Sánchez, “El Greg”, acusado de lavado de dinero y narcotráfico, definitivamente eso va a pegar duro al estado de Quintana Roo, ya que de por

sí han tenido problemas con tres ex presidentes municipales y un ex gobernador y ahora un candidato a gobernador en plena campaña fue detenido y acusado de varias linduras, sin embargo hasta apenas el martes perdió sus derechos a votar y ser votado ...Referente a esos hechos, cualquier persona indiciada debería abstenerse de participar en actos de proselitismo electoral, eso deteriora aún más la política ...¡El colmo!, el candidato a gobernador detenido convocó a una marcha desde la cárcel, el PRD dice que es un “compló”, ¿será?...Ante la indiferencia que en ocasiones muestran las autoridades municipales al asumir el cargo, el delegado de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Germán Parra Dávila, solicitó a los alcaldes que resulten electos el próximo 4 de julio den seguimiento a los proyectos en la materia que dejen sus antecesores. Todos los cambios de gobiernos son problemáticos para México, es un desgaste enorme, pero es un mal menor si no se interrumpen los programas y las obras.



Que en el ámbito educativo con las promesas de los cuatro candidat@s para gobernador@ se habla de la mejora educativa en el estado, sin embargo no vemos que en la Secretaría de Educación Pública las autoridades hayan tomado medidas para el retiro -al menos temporal, mientras se aclaran los asuntos sucios en los que se vio envuelto- de un rector acusado por un miembro del gabinete local de graves delitos, o qué ¿no se necesita buena fama pública para ser rector de una institución privada? ...A un año de la muerte de los 49 niños de la guardería ABC nadie está preso, no hay culpables. ...EU deportó en 2009 a cerca de 400 mil migrantes y con la Ley Arizona ¿cuántos más regresarán a nuestro país en los próximos meses? ...¿El dinero que llegó a Apizaco para asfaltar las principales calles será capitalizado por el candidato panista? ...¡Tlaxcala apesta! No solamente cerca del río huele a drenaje, sino también a los alrededores de la Cámara de Diputados, y eso que Capam está limpiando y desazolvando drenajes ...Por cierto, para quienes quieren ser diputados ¿no se desgasten haciendo propuestas, nos conformaríamos con que sacaran adelante las decenas de asuntos que están congelados, ah y que no faltaran y llegaran a tiempo a las sesiones, con eso nos daríamos por bien servidos, y además que las leyes que aprueben sean para beneficiar a la ciudadanía y no se metan en honduras que causen polémica y división entre el pueblo ...Que Flavio Sosa, el gordinflón y descarado dirigente de los appos, que le dieron en la torre a la economía de Oaxaca va como candidato a diputado plurinominal, pero como la gente sabe que mucho del escandalito de los appos fue auspiciado por Gabino Cue y AMLO, ¿ganará este personaje y será diputado y gobernador respectivamente? ¿Si llega Gabino podrá controlar al “héroe” de los desarrapados oaxaqueños o también se convertirá en un lastre? ... por cierto ahora son los maestros de bases magisteriales los que4 tienen en jaque a la bella Antequera: Oaxaca...

Nuestro correo para comentarios: [susana\\_fernandez2@yahoo.com.mx](mailto:susana_fernandez2@yahoo.com.mx)

**[www.deshojandoelcempaxuchil.net](http://www.deshojandoelcempaxuchil.net)**